

Allgemeine Informationen zum Pfandsystem in Trafiken und Ihrem TOPTECH Kassensystem

Wie viele bereits wissen, tritt am 01.01.2025 das Pfandsystem für alle PET-Flaschen und Metalldosen mit einem Fassungsvermögen von 0,1 bis 3 Litern in Kraft. Der Pfandbetrag für diese Behälter liegt bei 25 Cent. Genauere Informationen finden Sie unter:
<https://www.recycling-pfand.at/downloads.html>

Diese Änderung ist für Trafikanten relevant, die Getränke an ihre Kunden verkaufen. Um optimal vorbereitet zu sein, sollten Sie sicherstellen, dass Ihr Kassensystem auf dem neuesten Stand ist. Nur so haben Sie Zugriff auf alle wichtigen Funktionen und Sicherheitsupdates, die Sie für Ihren Arbeitsalltag benötigen. Die folgende Erklärung bezieht sich auf die neueste Version der TOPTECH Kassen- und Warenwirtschaftssoftware.

Pfand in Ihrem Kassensystem:

Verkauf:

Wenn Sie Pfandartikel verkaufen möchten, ist es wichtig, dass diese Produkte in der Warenwirtschaft als Pfandartikel gekennzeichnet sind. Hier können Sie auch weitere Informationen wie die Höhe des Pfandbetrags und die Steuerfreiheit hinterlegen (für Trafiken gilt: 25 Cent Pfand und 0 % Steuer).

Sobald diese Informationen eingegeben sind, wird beim Verkauf eines Pfandartikels automatisch der Pfandbetrag hinzugefügt. So kann nicht vergessen werden, das Pfand zu berücksichtigen. Sie können dann wie gewohnt den Beleg abschließen oder weitere Artikel hinzufügen.

Rückgabe:

Bei der Rückgabe eines Pfandartikels klicken Sie einfach auf die Taste „Pfandrückgabe“. Es öffnet sich ein Fenster, in diesem Fenster können sie eingeben wie viele Flaschen oder Dosen sie zurücknehmen. Natürlich können sie auch im gleichen Beleg zusätzliche Artikel verkaufen oder den Beleg direkt abschließen.

Mit diesem Prozess möchten wir Trafikanten einen einfachen und effizienten Ablauf für den Verkauf sowie die Rücknahme von Pfandartikeln ermöglichen. Diese Funktion muss nicht separat erworben werden, sondern wird im Rahmen eines regulären Updates zur Verfügung gestellt.

Wir informieren alle Kunden, sobald die Funktion verfügbar ist.

Tobias Drexel und das TOPTECH-Team

